



菜の花書道倶楽部の講師、尾崎學庵先生が、新しい時代の元号を揮毫してくださいました。力強く瑞麗な文字に、新しい時代を皆様と共に歩んでいけることを嬉しく感じました。

特別養護老人ホーム菜の花

特養版

令和元年 5月号  
社会福祉法人聖啓会  
特別養護老人ホーム菜の花



ボランティア 乙女椿 4月17日

懐かしい歌に、リズムに乗って手拍子をしたり、乙女椿の方々と一緒になって歌を歌いました。フィナーレの「手のひらを太陽に」では、お手本の振り付けを見ながら踊り、楽しいひとときを過ごしました。

ひこと 事務課長 堀内浩樹

こんにちは。

この度、四月一日から菜の花に入職し、五月一日から事務課長に就任いたしました。堀内浩樹と申します。今回菜の花の利用者の皆様とお会いすることができ、機会をいただき、とても嬉しく思います。

五月から平成から令和と時代も大きく変わります。こうした時代の区切りの時期に入職することになり、非常に感慨深いものがあります。

藤枝市内で勤務するのは、十八年ぶりです。菜の花の周辺も自然が豊富ながらも大きく様変わりしていることに驚いております。

菜の花入職前は、公的団体で環境省の省エネに関する補助金業務をしていました。介護業界で働くことは今回が初めてで、介護保険制度を初めてして不慣れで周囲の方々から様々なサポートを頂きながら毎日を通りかかっています。今後は一日も早く業務に精通したいと考えています。

皆様にご迷惑をおかけしてしまふこともあろうかと思いますが、よろしくお願ひいたします。

令和 5/1  
平成 4/30



お花見ドライブ (4月分)

# お花見

3月25日：桜は殆ど咲いておらず、市内の観光ドライブになりましたが、運動公園の桜は はやくも散り始めていました。桜の花びらを集めて、皆様の手のひらに乗せてご覧いただき、ささやかながら花見をしました。

3月28日：出発前から皆様嬉しそうになっていました。桜は所々咲いていた場所もあり、喜ばれました。「駿河湾百景」の一つ、大観音様を拝み、その大きさに驚かれる一幕もありました。

## 平成30年度 苦情対応報告

今年戴いた苦情は 九件でございます。

(詳細は菜の花一階エシペーター前に掲示します。)

1 期間	平成三十年四月一日～	平成三十二年三月三十一日
2 件数	九件	
3 事業所内訳	・ テイサービス菜の花	一件
	・ ショートステイ菜の花	二件
	・ 特別養護老人ホーム菜の花	六件

**もうすぐ衣替えですね**

そろそろ夏物の衣類への交換や、毛布と肌掛け布団の入れ替えなどをお願いいたします。

お持ちになる際は、お名前が付いているか、文字が薄くなっていないかご確認下さい。散歩に出る機会も多くなりますので、帽子をご用意いただきますとありがたいです。

**連絡先の変更があった方にお願ひ**

最近、ご家族様との連絡が取れないケースが増えています。もしも時の連絡が取れない場合など、なんとしても避けたいと考えています。

連絡先の変更や、新しい連絡先などがある場合はぜひ菜の花にご連絡下さい。 担当：特養生活相談員

**菜の花作品展、ご覧いただきありがとうございます**

おかげさまで、今年も菜の花作品展を皆様にお楽しみいただくことができました。

今月以降の行事予定(現在決定分)

5月22日	書道倶楽部	19日	華道倶楽部
27日	ボランティア Fu～風	26日	ボランティア グルーポカーニャ
6月12日	書道倶楽部	28日	書道倶楽部
14日	手芸倶楽部	9月8日	敬老会
18日	ボランティア ブルースカイ	9月21日	菜の花まつり

菜の花だより・お知らせ

公開資料は、ホームページからご覧いただけます。

<http://seikeikai.info/>

発行：社会福祉法人聖啓会  
特別養護老人ホーム菜の花  
電話：054-646-7087  
編集：中村

**ボランティア ティラミス**



美しいピアノとフルートの音色にうっとりしているうちに、だんだんワクワクと一緒に歌いたくなる曲が始まります。題名は出てこなくても自然に歌詞が浮かびます。

**菜の花作品展 4月27日~**



作品展に展示されたご自分の作品を改めて見るのは、制作の手応えを感じる嬉しい時間ですね。他の方の力作に触発され、これからの作品作りにも楽しみややり甲斐も生まれる気がします。

**書道倶楽部 4月10日・24日**



青島北中学校の学生さんが実習に見えました。一緒に書道を楽しみました！新しい「令和」時代も「絆」を大切に「なまよし」でいきましょう！

**絵手紙倶楽部 春のお野菜を描きました。4月26日**



春のお野菜を描きました。フリットしたスナップエンドウ、瑞々しい筍、ツヤツヤの新玉ねぎにトマト、描いたお野菜のお料理方法は、お味噌汁やサラダが人気でした！

**園芸倶楽部 春の寄せ植え 4月26日**



春はいろいろな鮮やかなお花が増えて、寄せ植えの作品も生き生き鮮やかになりますね！

**静岡県議会議員選挙 不在者投票 4月3日**



4月3日、静岡県議会議員選挙を行いました。14名の皆様が投票を行いました。

**集ユニット特集**



**速報 新元号令和に決定**

小池：最近映画館で映画を観るのが好きです。クイーンの映画に感動しました。

林：中高でやっていたテニスが今でも好きです。休日には中3の息子と朝練習をしています。

斎藤：日帰り温泉入浴が趣味です。東京にいた頃は色んなところへ行きました。次はニューヨークだ！

今年度もユニット特集！二番手は集ユニットです。職員からは「好きなもの」をお題に一言をもらいました。

平成も幕を閉じ、とうとう新しい時代になりましたね。段々と気温も上がり季節の移り変わりを感じる毎日です。皆さんこんにちは、集ユニットです！集ユニットには、なんと今年百歳を迎えるご入居者様がいらっしゃいます！先日は、「何食べたい？ラーメン！」「カツ丼！」という会話が聞こえてきました。頼もしい健啖ぶりです。そんなとってもお元気な大正生まれから、平成生まれまで、個性豊かなメンバーが揃っています。日当たりの良い窓辺で日向ぼっこをしたり、お天気の良い日には富士山を眺めたり、皆さん毎日明るく穏やかに過ごされています。

**Healing <ヒーリング>**  
意味 くほっとする・心と身体の健康を回復・大宇宙に充滿する命  
5月のHealingは「元年の誓い」です。

5月1日に新元号となり、皆様は、新しい気持ちでその日を迎えられたことと、推測いたします。発表の当日は、正しく「気淑く、風和らぎ、・・・」で蘭の香ならぬ「茶の香が薫らす」柔らかな、お茶の芽の緑鮮やかな好日でした。巷は10連休の中、菜の花の皆様は。健康状態も落ち着かれて居り、「ゆったりムード」を共に楽しませて頂きました。ご利用者様も其々の眼の輝きが何時もと変わって、話かけても上の空の状態、御即位



「令和」 悠久の1200年前大宰府の長官の家で開かれた梅花の宴の時、読まれた歌。  
「初春のよい月（令月）で風穏やかな日（風和らぎ）に厳しい寒さの後で春の訪れを告げ、見事に咲き誇る梅の花」その情景にタイムスリップして感悦。

の式典のニュースを熱心に、ご覧になって居られました。5月7日には、元年初の、嘱託医星野先生の回診がありました。先生も開口一番「明けましておめでとうと言いたい位」と仰いました。歴史の節目を体験する機会を得た私達は幸運です。このおめでたい機会を逃さずに、皆様も気持ちを新たに「元年の誓い」を立ててみたら如何でしょうか。自分自身の人生の「即位の儀」に乾杯。